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Aprovada na 1ª Sessão Ordinária 

Em 16/032023 

ATA DA SEXTA SESSÃO ORDINÁRIA DO CONSELHO DE ENSINO, PESQUISA E 

EXTENSÃO, REALIZADA EM 01 DE DEZEMBRO DE DOIS MIL E VINTE E DOIS 

 

Ao primeiro dia  do mês de dezembro  de dois mil e vinte e dois, às dez horas e quinze minutos, 

deu-se início à sexta sessão ordinária do CEPE, sob a presidência da vice diretora- geral, 5 

professora Gisele Maria Ribeiro Vieira, com a presença dos conselheiros: Alexandre de 

Carvalho Castro, Ricardo Alexandre Amar de Aguiar, Diego Moreira de Araujo Carvalho, 

Maria Cristina Giorgi , Beatriz Martins,  Célia Machado, Vinícius Mattos Don Voelingher 

,Ronney Arismel Mancebo Boloy, Roberto  Carlos da Silva Borges , Everton Pedroza, André 

Queiroz, Joanes Silva Dias, Saulo Santiago Bohrer , Luane Costa Pinto Lins Fragoso, Cristiane 10 

Rosa Magalhães, Gustavo Antônio Montenegro Guttman, Claudia Marcondes, Claudia Fragelli, 

Diogo Oliveira de Azevedo , Maria Alice Caggiano, Leonardo Diniz do Couto. Convidadas: 

Mariana (chefe da biblioteca) e Ivanilma .1 EXPEDIENTE INICIAL 1.1 Aprovação das 

Atas: 4ª ordinária e 8ª, 9ª, 10ª sessões extraordinárias- a presidente passou para a 

manifestação do pleno. Sem manifestações, a presidência encaminhou para a votação em bloco. 15 

As atas foram aprovadas por unanimidade. 2 ORDEM DO DIA 2.1 Aprovação do calendário 

de Reuniões 2023- a presidente abriu a palavra ao pleno. Sem manifestações do pleno, em 

regime de votação, o calendário foi aprovado por unanimidade. 2.2 Aprovação do Protótipo 

da política de informação do repositório do Cefet/RJ. Com a palavra, a presidente informou 

do recebimento proposição de emenda ao item 2.2 do documento, encaminhada pelo 20 

conselheiro Diego Carvalho. Com a palavra a chefe da Biblioteca, servidora Mariana, 

contextualizou a pauta, tratando-se de uma proposta antiga e que com o PDI e com a LGPD, o 

documento tornou-se essencial para a instituição. O documento foi construído por um grupo de 

trabalho da biblioteca, como apoio da DIPPG. Falou ainda sobre a composição do comitê gestor. 

Conselheiro Ronney complementou a fala da servidora e deu informes sobre o processo de 25 

implementação da proposta e falou da parceria com o Instituto Politécnico de Bragança com a 

troca de experiências. Convidada Ivanilma deu explicações sobre o primeiro momento de 

implantação, começando com as unidades menores e disse que a idéia é que cada campus seja 
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responsável pela inclusão dos seus documentos. Conselheiro Ronney falou da emenda proposta 

pelo professor Diego e concordou com a inclusão de um membro do DEPES e DEMET no 30 

comitê gestor. Conselheira Célia destacou a importância do documento para atendimento aos 

objetivos do PDI e parabenizou o trabalho. A presidência destacou os comentários feitos pelo 

chat da reunião. Em seguida, encaminhou para a votação da proposta juntamente com a emenda 

encaminhada pelo conselheiro Diego Carvalho, de inclusão de representantes do DEPES e 

DEMET no comitê gestor. Proposta aprovada por unanimidade. EXPEDIENTE FINAL- a 35 

presidente deu informes sobre a avaliação institucional de recredenciamento e em seguida 

encerrou a sessão. Nada mais havendo a tratar, lavro a presente ata, que segue assinada por 

mim, na qualidade de Secretária, e pela Presidente professora Gisele Maria Ribeiro Vieira. 
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Gisele Maria Ribeiro Vieira  Flávia Rodrigues de Lima 

Presidente  Secretária 
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